

Amplio calendario competitivo para el deporte mundial en el 2020



La Habana, 2 Ene (PL) Nada más arrancar el nuevo año, los amantes del deporte se frotan las manos y sueñan en grande por la cantidad de eventos planificados para 2020, los cuales tendrán su clímax en Tokio con los Juegos Olímpicos.

Dentro de pocos días, el Grand Slam de Australia abrirá el calendario de Majors en el tenis mundial. Los mejores jugadores del planeta se darán cita en Melbourne Park para dirimir el cetro del torneo desde el 20 de enero.

El llamado deporte blanco continuará su calendario con decenas de certámenes a lo largo y ancho del orbe, en especial con el Roland Garros, Wimbledon y el Abierto de Estados Unidos, además de las lides de categoría Masters 1000.

En enero también correrá sus cortinas el Rally Dakar, este año en Arabia Saudita, con el aliciente de ver en acción al español Fernando Alonso, multicampeón de la Fórmula Uno, compitiendo en la exigente prueba.

A finales de febrero y principios de marzo tendrá lugar en Berlín el Campeonato Mundial de ciclismo de pista, y más adelante, en el deporte de las bielas y los pedales, se correrán las Grandes Vueltas de Italia (Giro), Francia (Tour) y España, entre otras muchas justas.

Más adelante, del 13 al 15 de marzo, se realizará el Mundial de atletismo bajo techo, en Nanjing, China, donde se encenderán los motores de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio, el principal evento de 2020, previsto del 24 de julio al 9 de agosto.

Durante el año, los atletas de todos los deportes intervendrán en disímiles torneos preolímpicos, clasificatorios para la cita bajo los cinco aros de la capital japonesa.

El fútbol, tendrá como es habitual un calendario bien amplio, con acción en todos los países del planeta.

Este año, además de la Liga de Campeones de Europa y la Copa Libertadores de América, los platos fuertes serán la Copa América y la Eurocopa de Naciones, ambas programadas entre junio y julio.

Los amantes del músculo podrán deleitarse, además, con el baloncesto de la NBA y el béisbol de las Grandes Ligas de Estados Unidos, los mejores torneos de esas disciplinas a nivel planetario.

En agosto, los mejores exponentes del ajedrez, irán a Khanty-Mansiysk, Rusia, para dirimir el cetro por países en la Olimpiada Mundial, mientras el cetro individual se pondrá en disputa en noviembre, en Italia.

Por otra parte, entre marzo y noviembre, Lewis Hamilton y Marc Márquez volverán al ruedo para imponer su jerarquía en los mundiales de Fórmula Uno y Moto-GP, respectivamente.

La Liga del Diamante de Atletismo también se llevará a cabo durante el año, mientras la cita del orbe de karate tendrá acción en noviembre, en Dubai.

En diciembre, casi en el ocaso de 2020, se disputará el Mundial de natación en piscina de curso corto, en Abu Dhabi.

Estas y muchas otras lides animarán el panorama deportivo en el año que recién comienza. Los amantes del deporte, como es habitual, estarán de plácemes durante todo el calendario y vivirán cada acción con efervescencia absoluta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211009-amplio-calendario-competitivo-para-el-deporte-mundial-en-el-2020>



Radio Habana Cuba